

“Nuestra relación con Irundin se resume perfectamente en tres palabras: **transparencia, fiabilidad y resolución.** Desde el primer día han estado a la altura”

ENTREVISTA

Emilian Olteanu

Encargado de Líneas de Producción

“Fundada en 1935, es conocida por producir vinos blancos de alta calidad, especialmente a partir de la variedad autóctona de uva verdejo. Cuatro Rayas es una de las bodegas más representativas de la zona, destacando por su enfoque en la innovación y en la sostenibilidad.”

¿Desde cuándo trabajáis con Irundin?

Nuestra colaboración con Irundin comenzó en el año 2015, tras conocer sus soluciones de maquinaria en una feria especializada del sector. Desde entonces, hemos mantenido una relación sólida basada en la confianza y en la calidad de sus equipos.

En vuestro sector, ¿cuáles son las principales particularidades o retos que enfrentáis en el proceso de embotellado?

Los retos principales en nuestro proceso de embotellado tienen que ver con la oxigenación del producto, el cumplimiento de altos estándares de higiene y control microbiológico, un taponado y sellado preciso y un etiquetado correcto que garantice la presentación final de cada botella.

¿Qué características o funcionalidades son esenciales para vosotros en una línea de embotellado?

Necesitamos líneas de embotellado que aseguren precisión en el llenado, alta velocidad y eficiencia, un sistema de taponado fiable, que minimicen pérdidas y desperdicios, y que permitan una trazabilidad completa. También valoramos interfaces intuitivas, etiquetado exacto y un paletizado correcto para optimizar el proceso completo.

¿Cómo se adapta la maquinaria de Irundin a estas necesidades específicas?

La maquinaria de Irundin se ajusta perfectamente a nuestras exigencias, ofreciendo un excelente rendimiento tanto en velocidad como en calidad del producto final. Con mínimas incidencias y un sistema de limpieza eficaz.



Bodega Cuatro Rayas

“Irundin nos ayuda a mantener altos estándares de higiene”

¿Qué os llevó a elegir a Irundin como proveedor de vuestras líneas de embotellado?

La decisión se basó en la fiabilidad demostrada en otras bodegas, la facilidad para obtener repuestos y, sobre todo, en el equipo humano que respalda la marca, siempre accesible y comprometido.

“De Irundin destacaría su agilidad en el envío de repuestos”

¿Cómo describiríais la experiencia de trabajar con Irundin, desde la implementación de la maquinaria hasta el soporte post-venta?

La experiencia ha sido muy buena. Hemos mantenido una relación continua y cercana con su equipo, con una actitud muy proactiva en la mejora constante de la maquinaria, tanto en ajustes como en suministro de piezas.

“Lo que realmente diferencia a Irundin es su equipo humano, siempre enfocado en encontrar soluciones concretas y prácticas ante cualquier problema que pueda surgir.”

¿Qué es lo que consideráis que diferencia a Irundin de otros proveedores del sector?

Lo que más diferencia a Irundin de otros proveedores es su profesionalidad. Se nota que conocen bien el sector y saben cómo actuar en cada situación.

Pensando en vuestro día a día, ¿qué valor añadido aporta Irundin a vuestra operación de embotellado?

El mayor valor añadido que nos aporta Irundin es la calidad y fiabilidad en cada botella que pasa por su maquinaria. Eso, para nosotros, es garantía de tranquilidad.

“Con un buen mantenimiento y aplicando sus consejos, se garantiza un rendimiento óptimo y una larga vida útil de la maquinaria.”

De cara al futuro, ¿qué esperáis de Irundin para seguir innovando o mejorando vuestro proceso de embotellado?

Esperamos que Irundin siga avanzando en el desarrollo de soluciones tecnológicas avanzadas, con flexibilidad y adaptabilidad a distintos formatos, y que continúe ofreciendo soporte técnico y formación constante.

Para terminar, ¿hay algo más que queráis añadir sobre vuestra experiencia con Irundin o sobre cómo os ha ayudado en vuestro sector?

Gracias a su maquinaria y soporte, llevamos año tras año lavando, llenando y encorchando más de 20 millones de botellas, lo que da una idea del volumen y la confianza que depositamos en ellos.

“Irundin ha sido un apoyo fundamental en nuestra evolución”

